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新クラスになって初めての行事で、太宰府天満宮・九州国立博物館へ行きまし

た。クラスメイトと仲を深めたり、受験合格を祈願したり、

参道へ出ていろいろな太宰府名物を食べたりしました。途中

からは、大雨でしたが、それもまた良い思い出です。高校最

後となる今年１年を充実したものにしていきたいです。 

 

 

学校から片道徒歩４０分かけ、宮地嶽神社へ！ 

各クラスでクラス目標を決定したり、お弁当を一緒に

食べたりと、とても充実した遠足でした。帰りには良

い高校生活を送れるようにと参拝しました！ 

 

 

クラスが替わって周りの環境も大きく変わり、不安もありま

したが、遠足を通じて新しいクラスに友達ができました！ 

遠足の帰りには電車を間違えたり、道を間違えたりしたハプニングもありま

したが、それもまた仲間との絆が深まっていい思い出になりました。 

野球部を通して沢山のことを学び、

いろんな人たちと巡り会えました。

野球部では仲間とともに高めあい、

成長することができたので良かった

です。  

一致団結し、部活動に励みました。 

剣道は個人戦ですが、部活動内の空

気感だったり、互いに励ましあう所

が団体戦だと感じました。 

学校で１位、２位を争う部員数でした

がみんながレギュラーを目指し日々鍛

錬してきました。このメンバーで試合

に勝った喜びや負けた悔しさを感じる

ことができて良かったです。 

     サッカー部部長 福田幸輝 

どんな時でも、お互いに助け合いながらチー

ム一丸となって練習を頑張りました。私は

キャプテンという責任のある役割を任せられ

不安でしたが、チームメイトの思いやりや雰

囲気のおかげで全体を引っ張っていくことが

できました。皆と充実した部活動生活を送る

ことができて良かったです。 
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剣道部部長 山下愛香   

野球部部長 白川叶人 

部活動の人数は少なかったけれど、一

人一人が個性豊かでユーモア溢れる部

活動でした。練習でも互いに支えあい

一人も欠けることなく部活動に励むこ

とができたので嬉しかったです。 

柔道部部長 藤瀬友宏 

Q.三年間の部活動の 

  感想を聞かせてください！ 

部活動を行うことで団結力が高

まり、部員同士で切磋琢磨し自

己ベストを尽くすことができた

ので良かったです。学年を問わ

ず仲が良く経験者、初心者関係

なく楽しめる部活動でした。 

ソフトボール部部長 森本柑夏 

写真 
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入部当初はうまくいくか不安も抱い

ていましたが、良い集大成を迎えれ

ました。また、キャプテンとして部

活動全員の士気も上げることができ

ました。 

     テニス部部長 山口春翔

陸上競技部長 木寺海斗 

 


